

AVISO DE PRIVACIDAD



Este Aviso de Privacidad se aplica a los servicios y productos de Radio Taxis Mandarininas que recopilan datos y muestran estos términos. No se aplica a los servicios y productos de Radio Taxis Mandarininas que no se muestran o no incluyen un enlace a ellos, o que tienen sus propias declaraciones de privacidad.

INFORMACIÓN QUE RECOGEMOS Radio Taxis Mandarininas recopila muchos tipos de información para operar de manera efectiva y ofrecer los mejores productos, servicios y experiencias posibles. Parte de esta información nos la proporciona directamente. Otro se obtiene al observar cómo interactúa con nuestros productos y servicios. Y otro está disponible en otras fuentes que podemos combinar con los datos que recopilamos directamente. Independientemente de la fuente, creemos que es importante tratar esa información con cuidado y ayudarlo a mantener su privacidad.

¿Qué recogemos?

Solicite una cotización y un formulario de contacto: para solicitar una cotización con respecto a cualquiera de nuestros productos o servicios, se le pedirá que complete una forma en la que deberá colocar información como: Nombre, Compañía, Correo electrónico, Estado, Teléfono y un mensaje. Uso de nuestro sitio web y servicios: recopilamos información sobre cómo interactúa con nuestros servicios, como el navegador que está utilizando, la dirección IP, la ubicación, las cookies u otra identificación única, las páginas que visita y las funciones que utiliza.

¿Cómo lo recogemos?

Utilizamos diversos métodos y tecnologías para recopilar información sobre cómo utiliza nuestros sitios y servicios, como:

Formularios web (por ejemplo, cuando ingresa información en un formulario de cotización o solicitud de contacto). Registro web, que nos permite recopilar la información estándar que su navegador envía a todos los sitios web que visita, como la dirección IP, el tipo y el idioma del navegador y el sitio del cual proviene, así como las páginas que usted visita. Visite y los enlaces en los que hace clic cuando utiliza nuestros sitios y servicios.

¿Cómo usamos tu información personal?

Radio Taxis Mandarininas recopila y utiliza su información personal para comunicarse con usted, por ejemplo, para informarle que la suscripción a un servicio que brindamos está a punto de finalizar, que hay actualizaciones de seguridad disponibles o que debe tomar medidas para mantener su estado activo. servicio, tales como servicios de nombres de dominio y alojamiento de Internet.

RAZONES POR LAS QUE COMPARTIMOS SU INFORMACIÓN PERSONAL

AVISO DE PRIVACIDAD

Excepto en los casos descritos en esta declaración de privacidad, no divulgaremos su información personal a terceros sin su consentimiento.

Como parte de una fusión o venta de una empresa.

Cuando la Ley lo exija o responda a un proceso legal o requisitos legales de los órganos judiciales y administraciones públicas, entre otros.

Cuando sea necesario para combatir el fraude o proteger nuestros intereses.

Para proteger la vida y la seguridad.

Tiene derecho a cancelar sus datos personales, así como a oponerse a su tratamiento o revocar el consentimiento que nos ha brindado para este fin, a través de los procedimientos que hemos implementado. En caso de duda, póngase en contacto con nuestro departamento administrativo en administrador@mandarinas.com.mx o marcando (871) 718-12-12.

